

37415

**APPEL AUX
Citoyens Canadiens-Français**

RESIDANT DANS LES LIMITES DE LA

PAROISSE DE ST. JEAN-BAPTISTE DE QUEBEC

POUR AIDER A PAYER LA

DETTE DE L'EGLISE PAROISSIALE.



Mes chers paroissiens,

Permettez au curé de la paroisse de St. Jean-Baptiste de Québec, à votre curé par conséquent, de venir faire appel à votre piété et à votre générosité, en faveur de votre belle et grande église, aux fins de lui aider à payer sa dette.

Cette dette, au 31 décembre dernier, était de \$131,-186.15.

La Fabrique, *seule* avec ses *revenus ordinaires*, pourra-t-elle arriver à payer cette dette ?

Je ne le crois pas, vu surtout :

1. que le revenu des bancs a diminué de \$2,134.90 en dix ans, et vu aussi,
2. que des travaux nécessaires se présenteront de temps en temps, soit pour l'amélioration, soit pour la réparation des parties constituantes de l'église.